



Durante 14 años, Provident, de la mano de diversas asociaciones civiles, ha impactado positivamente a más de 180 mil personas.

Con el firme propósito de contribuir a mejorar la calidad de vida de las comunidades en las que opera, Provident, empresa líder en préstamos a domicilio en México, realizó este domingo el cierre de su tradicional Torneo Provident Pro Asociaciones Civiles (ACs), que este año beneficiará a más de 47 mil personas a nivel nacional.

Alejandro Martí Bolaños Cacho, Director de Asuntos Corporativos de Provident México, informó que esta 14va edición del Torneo Provident que culminó en la ciudad de Puebla con la participación de 300 personas, comenzó el 22 de julio pasado en Monterrey, Pachuca y Cuernavaca.

“Estamos muy orgullosos de llegar al cierre del torneo, que es el principal evento de Responsabilidad Social Corporativa de Provident en México, porque a lo largo de estos 14 años hemos podido beneficiar a alrededor de 180 mil personas a través de las 54 organizaciones de la sociedad civil con las que hemos trabajado”, indicó el directivo.

El torneo de futbol, que este año se realizó en 13 sedes a nivel nacional con la participación de más de mil colaboradores de la empresa y sus familiares, es posible gracias a la participación de las personas que donan el pago de su inscripción al torneo; a las donaciones de los voluntarios que venden alimentos durante los eventos, y a la aportación corporativa.

“El Torneo tiene el objetivo de convocar a la familia Provident a jugar para ayudar, y gracias al involucramiento de nuestros colaboradores, todo lo que se recauda se dona a las 22 ACs con las que trabajamos. Y eso nos llena de satisfacción a todos lo que año con año trabajamos para que esto sea posible”, advirtió Alejandro Martí.

Como resultado de este torneo, en el que participaron 63 equipos varoniles y 13 femeniles, Provident apoyará este año proyectos de educación, salud e inclusión social en todo el país.

Entre los programas de apoyo que llevarán a cabo las asociaciones se encuentran:

- La adquisición de equipo y tratamientos para la atención de niños con cáncer y sus familiares.
- La realización de programas para niños de entre 0 y 6 años de edad que ayuden a mejorar su desarrollo intelectual y físico.
- La modernización del sistema de abastecimiento, almacenaje y suministro de agua en centros de atención a niños que han sufrido abuso y/o abandono.
- Atención psicológica a mujeres que han sufrido algún tipo de abuso o violencia.
- La reintegración de niños y jóvenes que han estado en situación de violencia familiar o calle.

Cabe destacar que el evento contó con la presencia del Secretario de Turismo del Ayuntamiento de Puebla, Alejandro Cañedo Priesca; el Director General de la Una Nueva Esperanza A.C., Francisco Álvarez; y Claudia Ruíz Pérez, Presidenta del Consejo de IPODERAC.

“Nos da mucho gusto que, a través de este tipo de eventos, no sólo se apoye a las comunidades vulnerables, sino que se genere un flujo importante de personas que además de acudir al evento tienen la posibilidad de visitar nuestra ciudad y disfrutar de las diversas actividades turísticas que tenemos en Puebla, indicó Alejandro Cañedo, titular de la Secretaría de Turismo del Ayuntamiento de Puebla.

Francisco José Álvarez y Arango, presidente fundador del patronato de Una Nueva Esperanza, indicó que a lo largo de estos 14 años de colaboración con Provident se ha podido beneficiar a más de 1,171 niñas y niños de escasos recursos que viven con cáncer, brindándoles apoyo de albergue, alimentación, apoyo emocional, nutricional, espiritual, tratamiento médico oncológico, banco de medicamentos, análisis clínicos y servicios de diagnóstico en el Centro de Investigación CIO-UNE-UPAEP.

Por su parte, Claudia Ruíz Pérez, Presidenta del Consejo de IPODERAC, comentó que este tipo de programas ayudan a incentivar el desarrollo de cientos de niños y jóvenes que han vivido en situación de alta vulnerabilidad.

Entre las asociaciones beneficiadas con este evento están: Fundación ¿Sabías Qué...?, Fundación Juntos con las Niñas y los Niños (Juconi), Fundación Down de Puebla, Fundación Villas Juan Pablo y el Centro de Apoyo al niño de la Calle de Oaxaca A.C. (CANICA).

Cabe destacar que este torneo se realizó con el apoyo de las siguientes empresas como patrocinadores: Telcel, Sí Vale, Círculo de Crédito, ME Marketing & Editorial, Viajes HR, AON, Seguros Monterrey, Telmex y Boomerang.

Comunicado de prensa.

<https://www.expoknews.com/beneficia-provident-a-mas-de-47-mil-personas-con-su-torneo-pro-asociaciones-civiles/>